
三七特卖会再次

5 月 8 日 8 点不到，几十位
老人就在活动现场开始排队等
候活动的开始，虽然活动组织者
预计9点活动开始前会有人提
前到，并特意要求所有工作人员
8点必须到达活动现场，结果还
是没有这些老人来得早。

3月份，本报曾经组织过云
南文山三七的直供活动，引发读
者排队购买，甚至出现排一天的
队最后没有买到的情况。汲取
经验，本次活动本报联合广西玉
林日报，将货源准备得极其充

分，避免再次出现断货的尴尬局
面，并调来了4台高速打粉机，
提高打粉速度，让购买者满意而
归，同时优惠力度更大。

首届养生节好评

“便宜，货还好，晚报为读
者做了一件好事”，所有参与
活动的读者用最朴实的语言
表达了对本次活动的肯定。

李先生看到晚报上刊登
的本次活动后，马上开车赶到
了现场。据悉，李先生有高血
压，降压药随身携带，前一段
时间吃了别人送的三七后，血

压很快降了下来，头不晕了，
也不用每天吃降压药了，晚报
的这个活动对于他来说举办
得非常及时。

而现场的另一位顾客王
奶 奶 则 是 第 二 次 来 买 三 七
了，3 月份参加了晚报组织的
云南文山三七直供活动后非
常满意。她说自己上次买的
虽然还没有吃完，但她还要
再买一些，因为价格真是很
便宜，三七又放不坏，另外还
可以馈赠亲友，现在人老了，
注意身体健康，才能减轻对
孩子的压力。

首季养生节本周末

有不少读者因为时间关
系没有参加本次活动，纷纷打
电话问以后还做不做，还有读
者在活动结束后才看到报纸，也
打电话要求购买。为此，本报与
广西玉林日报协商，在本周六、
日加开两天养生节活动。由于
本次活动是国内十几家媒体共
同组织的，下一站本周末要在河
北邯郸市举行，所以在我市的活
动本周必须结束，最后两天的特
卖，货源有限，有需求的读者敬
请抓住最后机会。

特卖会时间：5月16日~5月17日
咨询电话：0371-67655667 13137156965
地址：郑州市工人路30号（原郑州日报社）

工人路与颍河路交叉口，晚报惠生活门店

晚报惠生活首季养生节所有产
品均由原产地直供，一斤起售
三七每斤218元,购买3斤以
上，每斤 198元，购买5斤以
上，赠送三七一斤和价值78元
的三七花一两
以下产品买一斤即送价值78
元三七花一两
丽江黄玛咖（218元/斤,买三
赠一）
天麻（228元/斤,买三赠一）
花旗参（580元/斤，半斤起售）
灵芝（238元/斤）
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据《民办教育法》，民办
学校有自主办学和招生的权
力，但是为何郑州的民办初
中招生如此受关注？一位教
育界人士透露，民办初中之
所以受关注，和民办初中的
历史有关。

不少民办初中是由原来
的公办中学所办的分校演变
而来，虽然已经“独立”了，但

是家长对民办初中的认可，还
是源于以前公办本校的印象。

另外，这两年，有不少民办
初中加入到一些教育集团，而
教育集团的牵头学校就是知名
的公办中学，更是给民办初中
镀上了一层金。

而不论是以前的偷偷考
试，还是如今的综合评价，都会
从大量的小学毕业生中选拔出

一部分优秀学生，使得备受家
长看重的生源质量更高，这也
是吸引家长和学生参加民办初
中“小升初”的原因之一。

“公办初中绝大部分是划
片生，学生素质也是参差不
齐。民办初中选拔的学生，都
是优中选优，这样的学习环境
有助于孩子的学习。”一位家长
郑女士说。
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我省出台新政“公办和民办初中严禁考试招生”

民办初中不能考试，孩子拼什么？
拼证书？拼学区房？拼父母？
这两天，在“小升初”的家长群里，最热门的关注点已经从“孩子参加哪些考试”转移到了“今年
民办初中怎么招生”的问题上。究其原因，是由于省教育厅公布的一项新要求引起的。要求
称“无论公办学校、民办学校，都不能以考试的方式选拔招生。”昨日，记者从市教育局了解到，
目前民办初中“小升初”的政策还没有确定。 郑州晚报记者 张勤

12 日，省教育厅发出《关
于做好 2015 年义务教育招生
工作的通知》，明确要求义务教
育招生要坚持免试就近入学，
严禁采取考试方式选拔生源。

对于民办教育，同样不得

采取考试的方式进行选拔，也
不得到异地组织考试选拔。

对于联合或委托社会培训
机构举办“占坑班”选拔生源，
加重学生课业和经济负担的，
要严肃查处。

今年，我省要强化对义务
教育招生工作的监督检查，重
点检查热点地区、热点学校的
招生情况。凡接到群众有关义
务教育招生方面的举报，发现
问题，都要及时查处。

近年来，市区公办初中一
直实行的是就近划片入学的方
式，将学生免试分配到相对就
近的公办初中就读。而一些家
长认为分配的初中“不好”，就
会选择参加民办初中的招生。

郑州市区民办初中的招
生，在经历了无主状态下的“偷
偷考试”之后，从2013年开始由

市教育局进行规范，统一报名
时间、报名条件，统一评价时
间，同时要求评价内容不能有
语数外的内容，而是重点考查
学生的综合素质和能力。

而今年，在省教育厅的明
确要求之下，民办初中如何招
生？已经准备了一年甚至更长
时间的小学毕业生该何去何

从？昨日，在家长群中流传一
个消息，说是本周将会出台市
区“小升初”招生政策。

是继续采取综合评价方
式？还是会看重孩子的各种得
奖证书？记者从市教育局得到
的消息显示，目前“小升初”招
生政策还未正式出台，一切猜
测都言之过早。

有家长认为，多元化的
高等教育注定还得走综合
素质培养的路，未来还是不
会考。“但我承认考试选拔

相对公平。但是并不科学，
因为考卷本身好多初中知
识，也有些偏难题，总之，
改，是必然。”

你支持哪种招生方式？

更能体现孩子的综合素质

孩子为了小升初努力了几年，希望学以致用

郑州市一家专门做家长帮的网站论坛对“小升初”的招生方式进行
了投票调查。结果显示，超七成的家长支持笔试。

也有家长说，解决问题
的关键是提升公办学校的
实力，使教育资源相对均
衡。这位家长说，自己的孩
子是六年级，从过完年到现
在，家长和孩子每个周末不

是在辅导班就是在赶往辅导
班或者何种联考的路上。“一
边是公办学校的减负和素质
教育，一边是热火朝天的社
会辅导机构。家长们能怎么
办？只能无奈地接受。”

还有一位家长的言词比
较犀利。他说：“取消考试是

个伪命题！加大教育投资力
度，均衡教育资源才是根本！”

建议 大力促进教育资源相对均衡

你怎么看待取消考试？

27%27%73%73%

支持 不考也能招生

反对 取消考试是个伪命题

面试
笔试

打探 我市初中招生政策尚未出台

新规 全省民办初中不能考试招生


